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会議録（要点筆記） 

会議名 第３次みやま市行政改革 第 6回行政改革推進委員会 

開催日時 
平成 29年 12月 15日（金） 

午後 1時 30分～午後 2時 40分 

開催場所 みやま市役所 中会議室 

会議次第 

１ 開会 

２ 議事 

（１） 第 5回会議録の確認 

（２） みやま市第 3次行政改革大綱（案）について 

（３） みやま市第 3次行政改革実施計画（案）について 

（４） 第 3次行政改革大綱（案）答申について 

（５） その他 

３ 閉会 

委員出席者 
末吉達二郎委員、奥薗委員、芳野委員、木庭委員、坂田委員、久保田

委員、吹春委長代理、橋本委員 

欠席者 
徳永委員長、前原委員、菅原委員、末吉恵美子委員、堤委員、德永順

子委員、 

事務局 
坂田企画財政課長、山田企画財政課長補佐、 

村越企画・地方創生係長、宮川 

傍聴者数 1人 

会議資料 

・第 3次みやま市行政改革推進委員会第 5回会議録 

・第 3次みやま市行政改革大綱（案） 

・第 3次みやま市行政改革実施計画（案） 
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１．開会 

 

＜山田企画財政課長補佐より開会＞ 

 

２．議事 

 

＜吹春委員長代理により進行＞ 

 

【委員長代理】 

 本日委員長欠席のため代理で議事の進行を務めさせていただきます吹春です。

よろしくお願いします。 

 

（１）第 5回会議録の確認について 

 

事前にお配りしていました会議録で、何かお気づきの点がありましたらご意

見願います。 

 

＜意見なし＞ 

 

（２）みやま市第３次行政改革大綱（案）について 

 

【委員長代理】 

事務局より説明願います 

 

※事務局より、前回までの協議を踏まえた修正点等を説明 

  

【委員長代理】 

質問・意見はありませんか。 

 

【委員】 

Ｐ３の「第２次行政改革の主な成果」の中で、記述されている主な成果とい

うのは「実施した項目」であって、「成果」ではないのではないか。「成果」と

いうのは「住民にどういう良いことがあったのか」が記されるべきであると思

う。 

 

【事務局】 

 ご指摘は最もだが、現在進行中の計画であり、成果を示すにあたっての分析

まではまだできていない。「成果」という標記が誤解を生じるということでした

ら、「主な取組み」でも構わない。成果の一つとして実施項目を挙げることも可

能であると思うが、委員がおっしゃるような「評価」については、5年経過後にや
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らせていただきたい。 

  

【委員】 

課題があって、実施したことがあって、どういう成果をもたらしたかという

標記が最もであると思うが、現時点で分けて記述することは時間的にも難しい

と思う。 

 

【委員】 

 Ｐ4の図「職員数と人件費」職員数が減少しているのに人件費が増加している

表は違和感があるので、再任用が増えているということであればその人数も加

えてはどうか。 

 

【事務局】 

 一人あたりの職員の給料が上がったわけでもないので、結果的に再任用職員

が増えたことが大きい。 

 

【委員】 

関連だが、このグラフで職員数が減って人件費が上がっている状況について

は誤解してしまうので、人件費は再任用職員を含めた数値なので、どちらかに

合わせたほうがいいのではないか。 

 

【事務局】 

職員数の折れ線グラフを削除するのか、再任用職員数のラインをもう一本追

加するというやり方があると思う。 

  

【委員】 

臨時勤職員は人件費に入るのか。 

 

【事務局】 

 臨時勤職員は人件費に含まない。もう一本再任用職員の数のグラフを記入す

る。 

 

【事務局】 

 Ｐ３の成果の箇所はいかがしますか。 

  

【委員】 

「実施項目・成果」という表記でいいのではないか。 

 

【委員長代理】 

修正をお願いします。 
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【事務局】 

「主な実施項目・成果」という表記にさせていただきます。 

  

【委員】 

分庁方式解消によるメリットと課題について。職員数の減少は人件費の減少

など、行政改革ではメリットであると思われるので、課題の記述をもう少し検

討いただきたい。今回の大綱・実施計画の記述とは関係ありません。意見です。 

 

（３）第 3次みやま市行政改革実施計画（案）について 

【委員長代理】 

事務局より説明をお願いします。 

  

【事務局】 

前回までの協議を反映したものを説明 

 

【委員長代理】 

実施計画について、質問・意見はありませんか。 

 

※質問・意見なし 

 

（４）第 3次みやま市行政改革大綱（案）の答申について 

【委員長代理】 

事務局より説明をお願いします。 

 

※事務局より答申案、答申日程について説明 

  

【委員長代理】 

質問・意見ありませんか。 

 

【委員】 

質問・意見なし 

  

【事務局】 

答申の際は、ご都合のつかれる方は委員の方のご同席をお願いしたい。 

  

【委員長代理】 

 皆さんのご協力により答申書の策定を迎えることができました。ありがとう

ございました。 

 

【事務局】 
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 委員長代理におかれましてはいろいろとお世話をおかけしました。委員の皆

さま方にも約半年間にわたり、6回の会議にご参加いただきありがとうございま

した。これをもちましてみやま市行政改革推進委員会を終了いたします。あり

がとうございました。 

 

（午後２時４０分 閉会） 

 


